



Descansará sobre ellos vuestra paz

LA CONFERENCIA EPISCOPAL ESPAÑOLA NOMBRA CONSILIARIO NACIONAL DE VIDA ASCENDENTE AL SACERDOTE JIENENSE RVDO. FACUNDO LÓPEZ SAN JUAN



El pasado viernes día 20 en la rueda de prensa de la Conferencia Episcopal Española se hacia público el nombramiento de D. Facundo López San Juan, Consiliario de Vida Ascendente de la Diócesis de Jaén, como Consiliario Nacional del Movimiento, en sustitución de D. José Ignacio Figueroa Seco.

Desde En Camino felicitamos a D. Facundo por tal nombramiento, deseando que nuestra colaboración sea larga y fructífera.

No podemos desaprovechar la ocasión para dar las gracias a D. José Ignacio, compañero de fatigas en la puesta en marcha de este Boletín, por su disponibilidad, su buen hacer, por creer en las personas más que ellas mismas, por saber poner el listón a la altura de lo que cada uno puede dar, por sus enseñanzas, su buen humor y sobre todo por su humanidad.

Oramos para que el Espíritu Santo los conduzca a ambos por los caminos de Dios y los encomendamos a la Virgen María para que nunca los suelte de su mano.

Editoras del Boletín Digital "En Camino"

CARTA DE PRESENTACIÓN DEL NUEVO CONSILIARIO GENERAL

Queridos hermanos y hermanas de Vida Ascendente:

Dice la Escritura que cuando el profeta Jeremías recibió la llamada alegó sus limitaciones para eludirla. Pero Dios mismo lo animó a acoger confiadamente esa tarea: "—No digas que eres un niño, pues irás adonde yo te envíe y dirás lo que yo te



ordene. No les tengas miedo, que yo estoy contigo para librarte —oráculo del Señor—" (Jer 1,7-8). Me viene a la cabeza ahora este pasaje para poner mi confianza en el Dios que nos llama a pesar de nuestras limitaciones y nos capacita para la misión encomendada. Pongo este ministerio en las manos de la Virgen María y os pido que me acompañéis con vuestra oración.

Ante todo quiero dar las gracias a la Comisión Nacional de Vida Ascendente por su confianza en mi persona al proponer mi nombramiento como Consiliario General. En mi diálogo con Jaime Tamarit y otros miembros de la misma expuse francamente mis dificultades pero aún así me expresaron su lealtad, su amistad y cercanía. Quiero desde aquí manifestarles mi compromiso y mi deseo de colaborar lealmente con todos ellos para el crecimiento de Vida Ascendente en toda España. Entiendo mi tarea como una prolongación de las huellas de los anteriores consiliarios generales, y especialmente de nuestro querido Nacho Figueroa, del que tanto hemos aprendido.

Quiero manifestaros a todos, especialmente a los Consiliarios Diocesanos, mi fraternidad y disponibilidad personal para serviros en cuanto necesitéis de mi persona. Me gustaría que caminásemos todos juntos en la tarea de acompañar, servir, estimular y promover a nuestros grupos de jubilados y mayores de Vida Ascendente.

EL CORAZÓN DE JESÚS HABLA DE CARNE HUMANA



La última encíclica que nos dejó el Papa Francisco está dedicada al Sagrado Corazón de Jesús. Una de las cosas que allí se dicen es que la imagen del Corazón de Jesús nos habla de un Dios que ha querido compartir nuestra condición histórica y nuestro camino terreno. El Corazón de Jesús nos recuerda su amor íntegramente humano, sus sufrimientos humanos, su afectividad humana.

En los evangelios aparece muy bien reflejada esta afectividad humana del Señor. Jesús tuvo compasión de la multitud fatigada y abatida, lloró ante la tumba de Lázaro, amaba mucho a Marta, a su hermana y a Lázaro, trata a sus discípulos como amigos, conversa con cariño con la samaritana, se deja lavar los pies por una prostituta, cuando curaba a alguien lo tocaba con la mano, le tocaba los ojos, o lo tocaba con su propia saliva. A la vista de estos hechos, comenta la encíclica: "el Señor sabe la bella ciencia de las caricias. La ternura de Dios no nos ama de palabra; El se aproxima y estándonos cerca nos da su amor con toda su ternura posible". Más aún, "cuando parece que todos nos ignoran, que a nadie le interesa lo que nos pasa, que no tenemos importancia para nadie, él nos está prestando atención".

A darnos cuenta de su amor humano y de la importancia de la humanidad de Cristo nos ayuda la imagen de su corazón de carne.

CATEQUESIS PAPA LEON XIV. JESUCRISTO, NUESTRA ESPERANZA. II. LA VIDA DE JESÚS. LAS CURACIONES 11. LA MUJER HEMORROÍSA Y LA HIJA DE JAIRO. «NO TEMAS, SOLO TEN FE» (MC 5,36)



Hoy también meditamos sobre las curaciones de Jesús como señal de esperanza. En Él hay una fuerza que nosotros también podemos experimentar cuando entramos en relación con su Persona.

Una enfermedad muy difundida en nuestro tiempo es el cansancio de vivir: la realidad nos parece demasiado compleja, pesada, difícil de afrontar. Y entonces nos apagamos, nos adormecemos, con la ilusión que al despertarnos las cosas serán diferentes. Pero la realidad va afrontada, y junto con Jesús podemos hacerlo bien. A veces nos sentimos bloqueados por el juicio de aquellos que pretenden colocar etiquetas a los demás.

Me parece que estas situaciones puedan cotejarse con un pasaje del Evangelio de Marcos, donde se entrelazan dos historias: aquella de una niña de doce años, que yace en su lecho enferma a punto de morir; y aquella de una mujer, que, precisamente desde hace doce años, tiene perdidas de sangre y busca a Jesús para sanarse (cfr Mc 5,21-43).

Entre estas dos figuras femeninas, el evangelista coloca al personaje del padre de la muchacha: él no se queda en casa lamentándose por la enfermedad de la hija, sino sale y pide ayuda. Si bien sea el jefe de la sinagoga, no pone pretensiones argumentando su posición social.

EL SANTO DE LA SEMANA: SANTO TOMÁS APÓSTOL

La tradición antigua dice que Santo Tomás Apóstol fue martirizado en la India el 3 de julio del año 72. Parece que en los últimos años de su vida estuvo evangelizando en Persia y en la India, y que allí sufrió el martirio.



De este apóstol narra el santo evangelio tres episodios. El primero sucede cuando Jesús se dirige por última vez a Jerusalén, donde según lo anunciado, será atormentado y lo matarán. En este momento los discípulos sienten un impresionante temor acerca de los graves sucesos que pueden suceder y dicen a Jesús: "Los judíos quieren matarte y ¿vuelves allá?.

Leer mas

INTENCIONES DE ORACIÓN

El Papa confía cada mes a su Red Mundial de Oración, intenciones de oración que expresan sus grandes preocupaciones por la humanidad y por la misión de la Iglesia. Su intención de oración mensual es una



convocatoria mundial para transformar nuestra plegaria en «gestos concretos», es una brújula para una misión de compasión por el mundo.

Propone un camino para movilizarnos cada mes, por la oración y la acción, por un mundo más humano, fraterno y solidario.

Propone un camino para movilizarnos cada mes, por la oración y la acción, por un mundo más humano, fraterno y solidario

En Julio oramos por la formación para el discernimiento

Oremos para que aprendamos cada vez más a discernir, saber elegir caminos de vida y rechazar todo lo que nos aleje de Cristo y del Evangelio.

La Conferencia Episcopal Española nos pide que oremos en Julio por los migrantes y todos aquellos que sufren la precariedad económica, para que encuentren con la ayuda de Dios y la solidaridad de todos un camino de esperanza.

FIN DE CURSO EN CORIA - CÁCERES



Hemos tenido un curso muy intenso y el final ha sido el mejor colofón.

Hemos tenido el privilegio y honor de contar con la presencia de nuestros queridos, presidente nacional, Jaime Tamariz y la secretaria Mercedes Montoya.

Comenzamos con la asamblea para evaluar el curso. Leímos el programa que hicimos al principio y un resumen de lo realizado y de los objetivos no alcanzados.

A continuación Jaime hizo una magistral intervención de "El mayor y la Evangelización" acompañado de un PowerPoint de imágenes ilustrativa que hacía que todo calara con facilidad y deleite.

Luego Mercedes hizo una interactuación para que se presentaran los miembros de los distintos grupos y terminar hablándonos de la espiritualidad y la oración. Con su talante sencillo que inmediatamente se metió a todos en el bolsillo. Y fue causa para que nuestro Consiliario dijera: "Tenemos unos dirigentes nacionales excepcionales".

Sin movernos del sitio, por los 40º de temperatura que teníamos, tuvimos la Eucaristía de acción de gracias, donde presentamos al Señor nuestros sueños y proyectos, éxitos y fracasos, cansancios y fatigas. Buscando en Él nuestro descanso. Él que no nos juzga, porque nos conoce y a pesar de todo nos llama y nos espera. Le llevamos todo lo vivido en este curso, con la alegría de nuestros nietos, el amor de nuestros hijos y la serenidad de nuestros años a decirle iGracias, Señor! Si quieres puedes contar con nosotros para el próximo curso.

INTERDIOCESANA DE GALICIA



El pasado martes día 17, los grupos de vida ascendente de toda Galicia, han venido hasta nuestra diócesis de Tui-Vigo para celebrar con gran alegría un encuentro interdiocesano de vida ascendente de las cinco diócesis gallegas.

Para nosotros como anfitriones este año, fue es un día de fiesta, porque nos sentimos unidos en un mismo sentir de ilusión de amistad y de amor.

Con el deseo de que este encuentro nos fortalezca a todos, y nos sirva para estrechar lazos interdiocesanos, nos ayude a mantener vivo nuestro querido movimiento en nuestras respectivas diócesis, y a vivir con alegría y entrega, nuestra vocación de laicos comprometidos......

En la homilía nuestro obispo D. Antonio Valin nos animó y motivo a ser auténticos cristianos.

Yo resaltaría con fuerza unas palabras concretas:

Ser luz, ser fuerza, ser testigos.....

Amar a todos incluso a los que son diferentes y piensan distinto a nosotros...... De lo contrario ¿qué merito tendríamos?

Y a tener esa capacidad de seguir a Xto. con sencillez y alegría.....



Ayer celebramos en Almería la despedida del curso de la Fuentecica.

Una misa de Acción de Gracias oficiada por Don Roberto

Luego pasamos a casa de Ana para tener allí una merienda.

Este grupo recién formado se ha llevado a cabo gracias a su párroco. Por su asiduidad y su manera tan especial de agrupar a sus componentes.

Le damos las gracias por integrarse de lleno en Vida Ascendente, que junto a Ana que es la animadora, son el motor de este grupo tan""" Bonico""""

FINAL DE CURSO EN RIBADAVIA



Hoy 20 de junio hemos cerrado el curso en nuestro grupo de Ribadavia.

Te envío la foto de la comida. El que aparece en primer término es nuestro sacerdote parroquial y asesor espiritual del grupo.

Hemos tenido un curso muy ameno y esperemos con ilusión el próximo.

Es el primer año que lo celebramos y nos gusta compartirlo.

FIN DE CURSO DE SEVILLA EN LA ALDEA DEL ROCÍO



El pasado miércoles 18 de junio de 2025, nos trasladamos, por deseo expreso de varios grupos de Vida Ascendente a la Aldea de El Rocío para postrarnos ante ella y pedir mucha salud para todos. Éramos unas 80 personas. Durante el camino rezamos el Rosario de la Pastora y cantamos. Llegamos al Rocío con tiempo para celebrar la Eucaristía en la Ermita programada para las 13 horas. La Virgen estaba preciosa vestida de un blanco dorado y, todavía estaba en las Andas de Salida, pues la Romería acabó el pasado día 16 Lunes de Pentecostés.

La Eucaristía fue concelebrada por cuatro sacerdotes Don Manuel Martínez Alaminos, Consiliario de Vida Ascendente de nuestra Diócesis; Don Manuel Mateo Fraile alma mater de Vida Ascendente; Don Juan José González González, titular de la Parroquia de San Gonzalo y Don Pedro José Rodríguez Molina, titular de la Parroquia de Nuestra Seora de Gracia de Camas (Sevilla) Tras el Evangelio (Mt 6,1-6, 16-18) Don Manuel Martínez resalto tres puntos en la homilía:

-La esperanza como la alegría del corazón, que debe acompañarnos a las personas de Vida Ascendente, porque Dios está con nosotros. Esta alegría debe ser retenida en nuestro interior como un tesoro y transmitida a los más cercanos para que también participen de ella.

FIN DE CURSO EN BURGOS



El pasado día 17 de junio y en el seminario de San José de Burgos, nos reunimos unas cincuenta personas, para celebrar una Eucaristía de acción de gracias y despedir el curso de Vida Ascendente.

Con la satisfacción de haber cumplido con todos los actos a los que nos comprometimos al iniciar el curso, dimos gracias a Dios por habernos acompañado durante todo el curso. La ceremonia estuvo presidida por nuestro consiliario don Jesús Andrés asistido por otros sacerdotes que acompañan a diferentes grupos parroquiales de nuestro movimiento. Y a continuación nos reunimos en una fraternal y agradable comida en uno de los salones del mismo seminario.

Los compañeros de Miranda de Ebro también se reunieron en una Eucaristía presidida por su consiliario don Pablo y después se reunieron en un restaurante para degustar una agradable comida

Amelia Díez Reoyo Presidenta de Vida Ascendente de Burgos Directora del Secretariado Diocesano para la Pastoral de las Personas Mayores de Burgos

NUEVO OBISPO EN HUESCA



Monseñor Pedro Aguado Cuesta ha sido ordenado prelado dela Diócesis de Huesca y de Jaca por el Papa Francisco. Ha tomado posesión de su nuevo cargo el sábado 14 de junio de 2025 en la catedral de la capital oscense y ante más de 500 personas que han seguido la ceremonia y lo han acogido con gran alegría.

Le gusta que le llamen Padre Pedro, es sacerdote escolapio de la Orden fundada por S. José de Calasanz, el santo aragonés nacido en Peralta de la Sal. Con casi 68 años, toda su vida escolar la hizo en los Escolapios de Bilbao donde descubrió su vocación. Ha formado a jóvenes escolapios, ha sido Padre Provincial y Padre General de la Orden. Es un apasionado de la educación y de la Pastoral. Nunca ha sido párroco, quizá por ello afirmó: "Tengo que aprender mucho, estaré disponible y cuento con vuestra paciencia y oración porque mi opción es caminar junto a vosotros para poder hacer planes certeros y llevarlos adelante". Tiene convicciones hondas para llevar a cabo la misión de difusión del mensaje salvador del Evangelio. Cree en una Iglesia " sencilla, apostólica, misionera, sinodal v en enseñanzas de S. José de Calasanz.

Su Lema es: " Sé de Quién me he fiado, y sé que tiene poder para ayudarme a llevar hasta el final el encargo que me da" (Il Tim 1, 12)

i Bienvenido, Padre Pedro, nuestro Obispo! M. Cristina Longás Santolaria.

ÉRAMOS TAN JÓVENES



Continuamos con nuestro programa quincenal, el próximo el día 5 de julio a las 18 horas. Esperamos vuestros mensajes de audio al Whatsapp del programa: 634423664.

Y si quieres volver a escuchar alguno de los programas anteriores puedes volver a hacerlo en los podcasts.

Ir al Podcast

FIN DE ETAPA EN MENORCA



El pasado 30 de mayo se celebró en Ciutadella el Jubileo de las personas mayores y los jubilados, organizado por Vida Creixent y Pastoral de la Salud. El encuentro, que contó con una gran participación de gente de los distintos pueblos, comenzó con una Eucaristía en la Catedral, presidida por el obispo Mons. Gerardo Villalonga Hellín.

Acto seguido, Juan Manuel Bajo, presbítero, Delegado de pastoral de la Salud de la Diócesis de Tortosa y coordinador del Secretariado Interdiocesano de Pastoral de la Salud de Cataluña, ofreció una charla animando a los asistentes a vivir con esperanza esta etapa de su vida, haciendo participar de su sabiduría acumulada a las nuevas generaciones. Juan Manuel Bajo ha estado en Menorca en varias ocasiones para participar en encuentros de Vida Creixent; la última vez fue el pasado mes de febrero en un encuentro de formación de Pastoral de la Salud, con motivo de la Jornada Mundial del Enfermo.

Leer mas



Como todos sabéis con los rigores del verano nos tomamos un respiro, estaremos de nuevo con vosotros el próximo 28 de julio, os deseamos un feliz descanso estival y que recarguéis las pilas para el próximo curso



Evangelio del domingo

Pincha en este enlace para descargar el comentario del Padre Nacho Figueroa al Evangelio del Domingo XIV

de Tiempo Ordinario <u>Descargar</u>
Domingo XV <u>Descargar</u>
Domingo XIV <u>Descargar</u>
Domingo XVI <u>Descargar</u>

Y puedes leer otros comentarios Ver más

Visita nuestra WEB pinchando en el siguiente enlace

https://www.vidaascendente.es



Seguimos esperando vuestros comentarios, noticias o sugerencias en: boletin@vidaascendente.es

